



Das Frauennetzwerk am Oberrhein

Das Frauennetzwerk Oberrhein gründete sich 2016 auf der Grundlage eines vom Bezirksverband Pfalz, der up PAMINA vhs und den FemmesPAMINAFrauen organisierten und von der Oberrheinkonferenz finanzierten Projekts zur gesellschaftlichen und politischen Beteiligung von Frauen am Oberrhein.

Das Frauennetzwerk Oberrhein versteht sich als offene Dachorganisation zur Vernetzung engagierter und interessierter Frauen aus Frankreich, Deutschland und der Schweiz. Die Steuerungsgruppe trifft sich regelmäßig unter der Leitung der Sprecherin des Netzwerks, Frau Evi Julier (Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Landau). Der Verteiler wird durch die Staatskanzlei Rheinland-Pfalz organisiert.

Ziel des Netzwerks ist es, durch gemeinsame Workshops und Veranstaltungen, den Austausch zum Thema Beteiligung und Gleichstellung in der Region zu fördern, Einblicke in die Situation der Nachbarländer zu erhalten und ggf. politische Empfehlungen herauszuarbeiten. Darüber hinaus soll in Zukunft Coaching und Mentoring für junge Frauen in der Region angeboten werden.

Le réseau de femmes dans le Rhin Supérieur

En 2016, le réseau de femmes dans le Rhin Supérieur est né d'un projet sur la participation sociétale et politique des femmes dans la région du Rhin Supérieur. Le Bezirksverband Pfalz, l'up PAMINA vhs et les FemmesPAMINAFrauen ont été les initiateurs de ce projet qui a été financé par la Conférence du Rhin Supérieur.

Le réseau de femmes dans le Rhin Supérieur se veut une plateforme pour nouer un réseau entre les femmes engagées et intéressées venant de France, d'Allemagne et de Suisse. Régulièrement, le comité de pilotage se réunit sous la direction de la porte-parole du réseau, Mme Evi Julier (déléguée à l'égalité des chances de la ville de Landau). La chancellerie du Land de Rhénanie-Palatinat s'occupe de la diffusion des informations.

A l'aide de séminaires et de manifestations communs, le réseau vise à promouvoir l'échange sur la participation des femmes et l'égalité des chances dans la région. Il permet d'avoir un aperçu de la situation des pays voisins et éventuellement d'établir des recommandations politiques. A l'avenir, il est prévu de proposer un coaching et un mentoring aux jeunes femmes de la région.